

Pressemitteilung

München, 18. September 2023

Scharf: „Wir brauchen die richtigen politischen Weichenstellungen für eine kinder- und familienfreundliche Gesellschaft!“

Frauen-Union fordert Bundesregierung zum Handeln auf

München, 18. September 2023. „Kinder sind unsere Zukunft! Wir brauchen die richtigen politischen Weichenstellungen in Bund und Land für eine kinder- und familienfreundliche Gesellschaft!“, betont Landesvorsitzende Staatsministerin Ulrike Scharf.

Scharf erklärt weiter: „Wir haben mit unserem Regierungsprogramm ein klares Konzept für Kinder und Familien im Freistaat und erwarten jetzt auch vom Bund Taten, keine Entscheidungsschwäche und weiteren Streit. Als Frauen-Union fordern wir ganz klar die Mütterrente III, eine partnerschaftliche Gestaltung und Ausweitung des Elterngeldes und keinen gleichstellungspolitischen Rückschritt durch die geplante Kürzung, die Modernisierung des Ehegattensplittings in ein „Kindersplitting“ und den Schutz der Frauen und des ungeborenen Lebens im Hinblick auf die Diskussionen um die Abschaffung des § 218.“

Die Landesvorsitzende betont: „Wer sich für Kinder entscheidet, leistet einen Beitrag für unsere Gesellschaft, den wir finanziell gar nicht bemessen können. Familien und Kinder müssen deshalb noch mehr in den Mittelpunkt unserer Politik rücken und das nicht nur an Tagen, die mehr Bewusstsein und Sensibilität schaffen, wie dem Weltkindertag. Hierfür wird sich die Frauen-Union Bayern auch weiterhin mit ganzer Kraft einsetzen.“

Der Weltkindertag wird in über 145 Staaten weltweit am 20. September veranstaltet, um auf die Bedürfnisse und Rechte von Kindern aufmerksam zu machen.